

Khotib) Mbah Imam Faqih mengasingkan diri setelah dikejar – kejar oleh Amangkurat 1 raja Mataram kelima, beliau lari mengasingkan diri kewilayah Kediri dan babat alas (membuka lahan) di daerah Kandangan serta melakukan pertapaan disitu sampai akhir hayatnya sambil mengamalkan ajaran – ajaran ilmunya dan juga mengajarkannya kepada masyarakat sekitar.

Dalam falsafah beliau, Mbah Banaran lebih kearah sufistik dalam kehidupan sehari – hari dan di ajarkan kepada masyarakat sekitar dalam rangka lebih meningkatkan keimanan serta kepasrahan diri kepada sang pencipta sebagai hamba yang penuh bergelimang dosa. Ajaran – ajaran Sufistik beliau atau Thoriqot yang beliau ajarkan ini, terlihat dari para peziarah yang datang kemakamnya untuk berziarah bahwa mereka ada yang mengikuti dan mengamalkan Thoriqot Naqsabandiyah dari cabang Pondok Pesantren Ploso Jombang. Selain itu juga melihat masyarakat sekitar desa makam Mbah Imam Faqih (Mbah Banaran) banyak yang mengikuti aliran Thoriqot Naqsabandiyah dan Qodiriyah yang mengikuti pusat cabang Pondok Pesantren Ploso Jombang. Ditambah lagi salah satu orang yang dianggap masih memiliki keturunan dari Mbah Imam Faqih (Mbah Banaran) yaitu Kiai Nukhid adalah pengikut Thoriqot Qodiriyah wa Naqsabandiyah,

beliau juga orang yang merawat makam Mbah Imam Faqih selain juru kuncinya.

Ini bisa dianggap jelas dengan adanya bukti dan realita seperti itu bahwa Mbah Imam Faqih (Mbah Banaran) adalah pengamal aliran Thoriqot Naqsabandiyah meskipun sanad ke – Thoriqotanya belum diketahui secara jelas tertulis dalam Thoriqot di pesantren Ploso Jombang. Melihat riwayat beliau dengan tanggal wafatnya sekitar abad tujuh belas untuk melacak dan menemukan muridnya yang masih hidup itu tidak mungkin, yang bisa dilacak adalah silsilah dari murid – murid beliau hingga sampai kebeliau Mbah Imam Faqih (Mbah Banaran).

Dari sinilah cikal bakal desak andangan yang sekarang menjadi kota kecamatan di kabupaten Kediri dan oleh sebab itu makam Pangeran Pekik atau Mbah Imam Faqih di keramatkan dan di ziarahi oleh masyarakat karena dianggap makam sang pendiri Desa Kandangan atau Danyang desa (istilah Jawa). Meskipun makamnya terletak di daerah desa Banaran kecamatan Kandangan sekitar kurang lebih dua kilometer arah ke Timur dari pusat kota kecamatan Kandangan.

Adapun untuk silsilah Mbah Banaran (Mbah Imam Faqih) yang menjelaskan beliau keturunan dari Sultan Amangkurat I atau Tegal Arum

B. Falsafah hidup Mbah Banaran (Mbah Imam Faqih)

Seperti yang sudah sedikit dijelaskan diatas pada bab dua tentang sekilas biografi beliau Mbah Banaran (Mbah Imam Faqih) bahwa beliau adalah pengamal ajaran Thasawuf Tarekat Naqsyabandiyah dan Tarekat Sathariyah.³ Dalam falsafah beliau, Mbah Banaran lebih kearah sufisme⁴ dalam kehidupan sehari – hari dan di ajarkan kepada masyarakat sekitar dalam rangka untuk menyebarkan agama Islam dan lebih mendekatkan diri pada tuhan. Dalam bukunya KH. A. Aziz Masyhuri istilah Tasawuf, Tarekat berarti perjalanan seorang *Salik* (pengikut tarekat) menuju tuhan dengan cara menyucikan diri atau perjalanan yang harus ditempuh oleh seseorang untuk dapat mendekatkan diri sedekat mungkin kepada tuhan. Masyarakat desa

³ A. Aziz Masyhuri, *Ensiklopedi 22 Aliran Tarekat dalam Tasawuf* (Surabaya: Imtiyaz 2011). Pengertian tentang Tarekat Naqsyabandiyah adalah suatu tarekat yang di dirikan Syaikh Muhammad Ibn Baha'uddin Al-Uwaysi Al-Bukhari, An-Naqsyabandi seorang tokoh yang sangat pandai melukiskan kehidupan yang gaib-gaib kepada para pengikutnya, sehingga ia dikenal dengan nama Naqsyabandi (Naqsyaban=lukisan). Kata Uwais berhubungan dengan salah seorang tokoh sufi terkenal di massasahabat, yaitu Uwais Al-Qarni, karena system tasawuf Nqsyabandiyah menyerupai system tasawuf tokoh besar ini. Sedangkan Tarekat Shattariyah pertama kali digagas oleh Syaikh Abdullah Syattar (w. 890H/1429M) tarekat ini merupakan salah satu jenis tarekat yang dianggap Shahih dan diakui kebenarannya (*Mu'tabarah*) yang mana menghubungkan silsilah guru-guru Tarekat Shattariyah tersebut sampai kepada nabi melalui sahabatnya, Ali ibn Abi Thalib.

⁴ Dalam *buku Sosiologi Agama* Max Weber, pengertian *Sufisme*, ialah untuk menyebut pemikiran dan gaya hidup para sufi, dari kata Arab *Suf* "kain wol" jenis pakaian paling murah dan rendah yang dikenakan para pencari tuhan lewat cara-cara Asketik dan Mistik, yang upayanya ini disebut Tasawuf (berpakaian dari kain wol). Ringkasnya, sejarah sufisme bisa dibagi dalam tiga tahap umum. Pertama, sufisme yang dimulai di periode Umayyah (661-749) menekankan kesalehan pribadi lewat asketisme dan semangat persaudaraan untuk menjembatani pihak terlemah masyarakat dan pemerintah. Kedua, sejak abad sembilan, sufisme mulai merengkuh mistisisme untuk memperoleh hikmah ilahi dan penyatuan cinta dengan tuhan lewat cara-cara spiritual dan ekstatis, dan semua renungan metafisik itu terekam dalam bentuk syair atau jenis tulisan lain. Ketiga, sejak abad ke tiga belas sampai sekarang, sufisme mengkristal di ordo-ordo persaudaraan disebut tarekat, mengandalkan teks-teks yang ditulis banyak sufi besar sekaligus terus aktif memproduksi teks-teks sufisme baru.

kejawen. Ajaran – ajaran yang diajarkan kepada santri di pesantrennya tentang ajaran agama Islam pada umumnya seperti nilai – nilai Islam dan syariat Islam, tidak lain juga di ajarkan tentang ilmu – ilmu Tasawuf seperti Thoriqot yang beliau amalkan tapi dalam pengajaran di pesantrennya beliau lebih menekankan kepada perjuangan kepada para penjajah karena ketidak sukaan beliau kepada para penjajah yang telah menyengsarakan masyarakat dan khususnya diri sendiri beliau”.

Dalam cerita rakyat atau masyarakat desa Kandangan yang dalam istilah ilmiahnya yaitu *Fooklor* (cerita rakyat), Mbah Banaran (Mbah Imam faqih) pernah berjuang melawan penjajah bersama Trunojoyo di Kandangan bersama murid atau santri beliau yang mana nama Mbah Imam faqih (Mbah Banaran) diabadikan menjadi sebuah nama jalan di tengah kota Kandangan tepatnya di depan pasar Kandangan yang setiap bulan Suro (penanggalan Jawa) diadakan upacara bersih desa Kandangan di jalan itu. Selain sebagai pembabad desa dan juga sesepuh desa untuk menghormati dan mengenang jasa beliau. Seperti yang di tuturkan oleh Mbah Jan seorang tokoh dan sesepuh desa Kandangan mengatakan:

“Mbah Imam Faqih (MbahBanaran) pernah membantu perang melawan penjajah Belanda bersama Trunojoyo di Kandangan.

